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【２月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２９年２月１４日（火） 午後７時００分～  場 所：第二会議室 

参加者：総務部１１名 学年部１名・成人教育部１名・厚生部２名・校外生活指導部１名 

    広報部１名 校長・副校長・松村主任教諭・斉藤教諭・玉井主任教諭  計２２名参加 

 

1、会長あいさつ 

 常日頃より、当浅草中学校の運営にご協力いただきまして誠にありがとうござい

ます。区内では現在、インフルエンザなどが広まっており、小学校などでは学級閉

鎖、学年閉鎖に至る学校も出てきております。そんな中、当浅草中学校は、教職員

の皆様のおかげで、大きな広がりもなく休みの生徒も少ないと伺っております。こ

れから、３年生は受験の終盤を迎えます。体調崩して実力が発揮できないといった

ことのないよう、ご家庭においても十分な健康管理をお願いいたします。 

 さて、先日執り行われました２年生の立志式は大変すばらしいものでした。思わ

ず涙ぐんでしまうほど、発表の内容も素晴らしく、また、それを聞く２年生、1 年

生の生徒たちの振る舞いもすばらしいもので、地域の方、教育委員会の方々から、

「これからの浅草中学校を担う素晴らしい生徒たちですね」とお褒めのお言葉を頂

戴いたしました。 

 学校として、本年度の大きな行事は、残り少なくなります。現ＰＴＡとしては、

卒業式、入学式のお手伝い、ＰＴＡ総会とまだまだ会員の皆様にお助け願うことが

多くございます。どうぞ最後までご協力をよろしくお願いいたします。 

 

２、校長あいさつ 

立志式のご協力ありがとうございました。発表は全て立派でした。また、参観の

態度もとても良く、来賓の方に褒められるほどでした。 

インフルエンザ、急性胃腸炎などが流行っていますので、朝礼を止めるなどの対

応で注意していた結果、浅草中学校では各学年に１名ほどしか出ていません。 

受験期の３年生は、三分の一程度の生徒は進路が決まりましたが、落ち着いて学

校生活を送っています。来週には都立一般入試があります。力を出し切って欲しい

と思います。１・２年生も学年末考査に向けて頑張って欲しいと思います。 



３、学校からの連絡 

 ２／１５に１・２年女子へベストの購買のお知らせを配布します。購入されたい

方はお知らせをご覧ください。新２・３年生につきましては、現在の共布のベスト

が正式な制服となりますので、式には共布のベストを着用しますので、卒業までは

処分なさらず、保管してください。 

 また、合唱コンクール、卒業式のお手伝いも宜しくお願いいたします。 

 

・一学年主任 玉井主任教諭より 

１年生は行事の中で、３つ嬉しいことがありました。 

一つ目は、理科コンテストでは、最後のコンテストでグランドスラムの目標がな

い子供たちも、モチベーションを落とすことなく、５教科の中で一番良い結果で、

平均９５点でした。学年に理科の伴教諭もいましたので、やる気をしっかり維持出

来たのだと思います。 

二つ目は、立志式に向けて、礼を正すコンテストを行ない、終わった今でも深々

と礼をすることが継続出来ています。 

三つ目は、２／１０に校外学習で都内めぐりに行ってきましたが、大きな問題も

なく、終わった後の感想でも、とても良く出来た。良かった。という肯定的な意見

が多く、この自信を２年生でも維持出来ればいいと思っています。 

 

・二学年主任 斉藤教諭より 

２年生は、立志式の舞台で代表生徒３名が発表しました。声量、スピードがちょ

うど良く、とても上手く進行出来ました。また、聞いている生徒も特に指導はして

いませんが、きちんとした態度でした。 

スピーチの内容は学年発表と本番と２回聞いていましたが、２回聞いてもさらに

感心し、考え直すきっかけになったという意見がありました。 

行事の多かった二学期から少し落ち着いて、三学期は残すところ合唱コンクール、

卒業式となりましたが、この落ち着いたタイミングで学年末考査、さらに進路に向

けて勉強に打ち込む方向へシフトできたらいいと思っています。 

 

・三学年 松村主任教諭より 

３年生は入試真っ盛りとなり、毎日誰かがいない状態が続いています。理科コン

テストはこの入試立て続けの中にも関わらず、平均９０点以上でしたので下級生の

手本になるような結果が残せたと思っています。 

都立推薦入試が終わり、出願者の約３割の合格となりました。私立推薦・併願優

遇入試ではほとんどの生徒が合格しています。併願優遇で合格した生徒は顔がほこ

ろんでいますが、全体の約７割の生徒が都立志望ですので、本番はこれからだと集



中力を切らさないように声を掛けているところです。また、都立高校のみの受験の

生徒もいますので、１人も漏らさず進路が確定するように放課後も残って学習して

います。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。 

 

４．各部活動報告・予定 

 

学年部 

・  ２／ ４    ベルマークの回収・切り取り作業 

・  ３／ ９  ベルマーク集計の予定 

 

成人教育部 

 ≪活動報告はありません≫ 

 

校外生活指導部 

 ≪活動報告はありません≫ 

 

厚生部 

・  ２／ ９    台東区学校保健研究発表会 3名参加 

 

広報部 

・  ２／ ４  立志式撮影 

・  ２／ ７  広報誌６２号入稿 

 

 

【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

２／ ４  立志式             ～会長・総務部 

２／ ７  小中Ｐ連 新年意見交換会    ～会長・総務部 

２／１３  中学校ＰＴＡ連合会       ～会長 

２／１８  紅白マロニエまつり・全体会   ～会長 

 

〜〜〜今後の行事予定〜〜〜〜〜 

２月２４日（・２５日）都立高校一般入試 

２月２７日〜３月１日 学年末考査 



３月 ４日      土曜学校公開・新入生入学説明会 

３月 ９日      合唱コンクール 

３月１０日      ３年校外学習 

３月１７日      卒業式、卒業を祝う会 

３月２３日      保護者会 

３月２４日      修了式 

３月２７日      新入生事前登校日 

 

 

朝のあいさつ運動 

２月は１年３組の保護者の皆さまからとなります。 

あいさつ運動終了後、１５分程度、屋上庭園の芝生などの手入れを行っ

ております。お時間の許す限り、ご協力をお願いいたします。 

 

 

次回 合同委員会は３月１０日（金） 午後７時～ です 

 

 

＊＊＊編集後記＊＊＊ 

立志式を終えた今、３年生は受験に、１・２年生は部活、勉強に 

“志”を持ってとことん打ち込んでください。 

浅中のたくさんの伝説が出来ることを期待しています。 

総務部書記（担当：３年中島） 


